

martes 29 de enero de 2019

La Escuela Municipal de Padres y Madres de Antequera promueve hoy martes día 29 una nueva sesión informativa sobre las conductas de los hijos

El teniente de alcalde delegado de Familia, Programas Sociales, Educación y Salud informa del desarrollo de una nueva sesión formativa de la Escuela Municipal de Padres y Madres de Antequera que abordará cuestiones relativas a las conductas de los hijos.



Analizamos las conductas de nuestros hijos: estrategias para gestionarlas



Bajo el título "Analizamos las conductas de nuestros hijos: estrategias para gestionarlas" se desarrollará esta charla HOY martes 29 de enero, a las 18:00 horas, en el salón de actos del Centro de Servicios Sociales "Doctor Pedro de Rojas" de calle Picadero, con entrada libre y gratuita.

Para el desarrollo de esta nueva sesión se contará con el psicopedagogo y orientador familiar David Ruz Parúñez, quien ofrecerá a las familias asistentes algunas estrategias para crear un clima de crecimiento, aunque no exento de dificultades, en el hogar. También se centrará en la comprensión de las conductas críticas de las personas que conviven en el hogar, estableciéndose para ello algunas líneas básicas de gestión.

Como en otras ocasiones, se ofrecerá a los asistentes servicio de ludoteca para sus hijos.